

Donnerstag, 02. November 2023, Mündener Allgemeine / Sport

Erster Sieg für Mielenhausen

Tischtennisspieler setzen sich in Herzberg durch



Freude über den Erfolg: Thomas Zimmermann und der TTSV Mielenhausen gewannen in Herzberg. Foto: Schröter/nh

Bezirksliga

TTC Herzberg - TTSV Mielenhausen 1:9. In den fünf Wochen, in denen die Mielenhäuser pausierten, hat sich viel getan. So hat sich die Seulinger Dritte, der die Mielenhäuser nur knapp unterlegen waren, auf Platz zwei etabliert, noch immer ohne Punktverlust.

Und der aktuelle Gegner aus Herzberg wartet als Tabellenletzter auf den ersten Punkt. Dass es auch gegen die TTSVer nicht dazu kommen würde, mussten sie schon nach den Doppeln feststellen.

Zu überlegen Thomas Heede/Sebastian Schütz, Sven Wiesner/Thomas Zimmermann und Maximilian Franke/Holger Wolf. Knapp wurde es erst für Wiesner, als er mit 1:2 Sätzen in Rückstand geriet. Aber er konnte noch zulegen und holte sicher das 5:0. Und auch die Punkte sechs, sieben und acht durch Schütz, Heede und Wolf waren keine besondere Herausforderung. Den Ehrenpunkt ließ erst Franke zu, etwa zeitgleich mit dem Schlusspunkt durch Sven Wiesner. Der TTSV scheint gut gerüstet für die nun anstehenden Aufgaben. Mielenhäuser Punkte: Wiesner/Zimmermann, Heede/Schütz, Franke/Wolf, Wiesner (2), Zimmermann, Heede, Schütz, Wolf.